

BRI Cabang Magelang Beri Bantuan Ambulan Untuk Polres Magelang Kota

Hermanto - KOTAMAGELANG.GOBLOG.CO.ID

Dec 5, 2022 - 21:10



Penyerahan Bantuan CSR secara simbolik dari Pimpinan Cabang BRI Magelang, Gunaryadi kepada Kapolres Magelang Kota AKBP Yolanda E. Sebayang. (foto, Hermanto)

Kota Magelang– Polres Magelang Kota, Polda Jateng mendapat fasilitas tambahan kendaraan operasional berupa satu unit ambulance dari [BRI Cabang Magelang](#).

Penyerahan ambulance di tandai dengan penandatanganan berita acara yang berlangsung di halaman Apartemen Mosvia Polres Magelang Kota usai pelaksanaan apel pagi,” Senin (5/12/2022).

“Kami berterima kasih kepada BRI Cabang Magelang yang telah menyerahkan

bantuan mobil untuk ambulance yang akan dipakai Sidokkes Polres Magelang Kota,” ungkap Kapolres Magelang Kota, [AKBP Yolanda E. Sebayang](#), saat dijumpai usai apel pagi.

Bantuan mobil operasional ambulance itu bertujuan meningkatkan pelayanan Polres Magelang Kota terhadap masyarakat khususnya di Kota Magelang.

Penyerahan ini, lanjut Kapolres, merupakan sebagai bentuk Corporate Social Responsibility (CSR). Dari BRI Cabang Magelang kepada Polres sebagai bantuan untuk dapat menunjang pelayanan kesehatan kepada masyarakat untuk lebih baik.

Menurut Yolanda, bantuan mobil dari BRI Cabang Magelang itu merupakan wujud kemitraan dalam rangka peningkatan pelayanan kepada masyarakat. “Harapannya kita dapat memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat,” imbuhnya.

Pimpinan Cabang BRI Magelang, Gunaryadi mengungkapkan, bantuan mobil operasional ambulance untuk Polres Magelang Kota merupakan program Corporate Social Responsibility (CSR).

CSR merupakan tanggung jawab sosial BRI secara korporasi. Bahwa BRI bukan hanya lembaga bisnis semata tapi punya tanggung jawab sosial ke masyarakat. Khususnya mensupport Polri dalam rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat.

“Semoga kedepannya dengan adanya ambulance ini dapat lebih bermanfaat, terutama untuk membantu Polri dalam melayani masyarakat,” pungkas Gunaryadi. (hm)